

# 南事業会ニュース



日枝神社例大祭

## Table of Contents

- 第44回南まつり ..... 2
- 南まつり所感 ..... 3
- 南区長挨拶 ..... 5
- 警察署長挨拶 ..... 5
- 例大祭レポート ..... 6
- 委員会だより ..... 7
- 行事案内 ..... 7

---

発行人：斎藤 隆正  
 発行：南事業会広報委員会  
 委員長：古賀 正人

---

事務局：〒 232-0014  
 横浜市南区吉野町3-7  
 横浜信用金庫吉野町支店3階  
 TEL：045-252-4452  
 FAX：045-252-4457  
 E-mail：  
 minami-k@mbi.nifty.com  
 ホームページ URL：  
 http://minami-jigyokai.la.coccan.jp  
 事務局長 山下 逸重

## 第44回「南まつり」開催

台風に負けず無事開催！



二年続けて中止？と誰もが思っていたことでしょう。7月26日に熱帯低気圧が台風6号に変わった。その後、台風6号は27日午前7時ごろ三重県南部に令和初上陸、午後3時には熱帯低気圧に変わったが関東甲信越へ大雨の予報があったため、27日（土）の南まつりは中止となりました。この時期は各地で開催されるイベントの中止が相次いで決まったようです。そして、翌28日（日）の朝になっても雨は残っていたが、予報では9時までは雨が上がりその後は日が差す予報で無事開催する運びとなった。



新しくなった「絵どろうろ」



オープニング前の太鼓演奏

14時に集合して準備開始、このころには既に30℃を超えていて皆さんは汗だくで作業を続け準備完了。その後まもなくして南まつり実行委員長の開会宣言でスタートです。



実行委員長挨拶

この南まつりは南区の風物詩として定着しているようで、来場者も時間が経つにつれごった返し状態。焼きそばには絶えず行列ができ、スタッフが大わらわで焼いて詰めても行列は短くならず、逆に伸びていて最後尾も分からない状態に！

ひたすら焼いて、詰めてを繰り返し 19 時には見事完売しました。今回は、手伝うスタッフ数も少なかったため販売する品目を減らして対応するようにしたのが良かったです。例年通り行っていたら大変なことになっていたでしょう。焼きそば完売後は、飲物がまだ残っていたので時間まで販売するスタッフと片付けするスタッフに分かれ終了時間となりました。



島田副会長の締め挨拶

最後に島田副会長から労いのお言葉を頂き、山本副会長の一本締めで無事解散となりました。皆様大変お疲れ様でした。

また、来年も宜しくお願い致します！

広報委員

## 南まつり所感



9月8日(日)から9日(月)にかけての台風15号の影響で、未だにライフラインに不自由されている方が多くいらっしゃいます。被災された方のご心労は計り知れませんが、心よりお見舞い申し上げます。

皆さんご存じの通り、今回の第44回南まつりも台風の影響で1日目は開催されず、2日目の7月28日(日)のみの開催となりました。最近ようやく30度を下回る涼しい日も訪れるようになりましたが、当日の気温は32度でした。台風一過のサウナのような蒸した空気ので、体感はずっと暑かった気がしました。

そんな暑さの中でも、大勢のご来場があり賑わいました。ステージでの演奏やダンス、盆踊りもお祭りを盛り上げます。実行委員で用意したうちわを、売り場横で提供していましたが、補充してもしても、あっという間になくなってしまいました。あまり風がなかったからかもしれません。うちわを手に取りたくくなる、でもうちわなんかでは追いつかず、噂では熱中症になった人もいたとか…？。



必死で焼きそば焼いています

それでも、焼きそばも飲み物も列ができるほどに盛況で、特に焼きそばの列は蛇行して隣の模擬店の列と入り乱れ、通行者が通り抜けるのにひと苦労する場面もありました。それだけ人が並んでくれたら、われわれ商売人は、気合が入りますねえ。調理担当も売り子も、汗だくで頑張りました。結果、焼きそばを完売することができました。そして、「やっぱり暑いときにはビール」なのですかね、缶ビールもほぼ完売しました。



ラムネは子供たちに大人気☆

そうそう。焼きそばで並んでいるお客様が、同時に飲み物を買って求める場面が何度もありました。焼きそばの列に並んでようやく買ったのに、改めて飲み物の列に並ぶのは大変ですし、一緒に買いたいというのです。言われてみれば、先ほど記述したような長蛇の列をようやく抜けたと思ったら、同じ店でまた並び直すのは確におかしいかも。今後の課題のひとつに取り上げませんか？この異常気象が今後も続くのでしょうかけれど、中止などの急な変更にも困らないような対策も考えていかななくてはならないのかもしれないかもしれませんね。

今後、天候等で開催の仕方が変わることもあるかもしれませんが、これからも南事業会は、地域貢献の一環として南まつりに協力し続けていくのでしょうか。みんなで頑張ってください。

広報委員：菊地



沢山の人だかりができて大盛況！



## 第44回南まつり収支報告

売上高	約44万円
支出	約36万円
利益	約8万円

### \*お手伝いいただきました企業のみなさん\*

(株)アースコム
内山商店
エスプランニング
大坪工業(株)
神奈川トヨタ自動車(株)
(有)キディ
共同写真(株)
高栄企業(株)
スナックカムイ
(株)セレベル
(有)高野塗装
千歳自動車工業(株)
チャイルド販社 HANA
東亜道路工業(株)
(株)マック
横浜みなみリーガルサービス
(有)旅館松島
(株)ワイシー・ドキュメント
事務局

合計 28名

ありがとうございました！！  
おつかれさまでした♪



## 南区長挨拶

「あったかい」  
まちづくり



南区長 松山 弘子

4月に南区長に着任しました、松山でございます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

着任して半年、下町情緒あふれた南区で、様々な機会を通じて区民の皆様と触れ合い、「南の風はあったかい」というキャッチフレーズを実感しているところでございます。

南区の風物詩である春の「桜まつり」では、満開の桜が大岡川を彩り、夏の「南まつり」は台風の影響により1日開催となりましたが、いずれも多くの方にご来場いただき、楽しんでいただくことができました。

おまつりの開催にあたって、南事業会の皆様方に当日の模擬店ブースへの出店等、多大な御支援を賜りましたことを、この場をお借りして、深く感謝申し上げます。

南区役所としましては、区政の推進にあたり「減災」「健やか」「賑わい」「こども」の4分野に重点をおいて取り組んでおります。その取組の中心に「地域の力」を位置づけ、地域の皆様とより一層の連携を進めてまいりたいと思っております。

南区の「あったかい」まちづくりには、南事業会の皆様の力がぜひとも必要です。今後とも御協力の程よろしくお願ひいたします。

## 南警察署長挨拶

ぬくもりのある街



警察署長 阿部 篤

今年3月の人事異動で着任しました南警察署長の阿部 篤です。よろしくお願ひします。

前任は、緑警察署長で、署長職は2所屬目となります。緑警察署長の前は警察本部の鑑識課長、国際捜査課長として犯罪の捜査に携わっておりました。南警察署での勤務は初めてですが、「南の風はあったかい」というキャッチフレーズのとおり、下町情緒あふれた、人情味のある街で、私の出身地である山形を彷彿させてくれる、ほっとする、ぬくもりのある街であると感じているところです。

南事業会の皆様には、警察業務に関しまして、日頃から深いご理解とご協力をいただいております。この場をお借りしまして改めて感謝を申し上げます。

さて、南区内の治安状況でございますが、交通死亡事故については、8月末で既に昨年1年分を上回っており、大変厳しい状態が続いております。また、特殊詐欺については、件数、被害額ともに昨年を下回っておりますが、依然として厳しい状態が続いているほか、通り魔的な凶悪事件等も発生しているところです。このような情勢の中、南警察署におきましては、交通死亡事故抑止と特殊詐欺対策を最重要課題としてとらえ、南区の安全・安心に署員一丸となって取り組んでいるところでございますが、南事業会をはじめとした南区民の皆様のご協力が不可欠であります。どうか、今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひします。

結びに、南事業会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。

# 例大祭レポート

## 日枝神社例大祭

お三ノ宮秋祭りが9月13日(金)から15日(日)にかけて開催された。横浜随一の大神輿や本祭り(奇数年ごと)では大小40基にもなる神輿連合が地元を練り歩く「かながわまつり50選」にも選ばれる屈指の秋祭りです。



- 例祭式典執行 9月13日(金)
- 大神輿巡業御巡業 9月14日(土)
- 町内神輿連合会渡御 9月15日(日)



15日(日)は秋晴れの強い日差しに恵まれ町内神輿が、日枝神社からイセザキ・モールに向かって練り歩きました。沢山人ばかりと威勢のいい掛け声があちらこちらで響き渡っていて、見ているだけでもテンションが上がってしまいます。

今年は2年に一度の「本祭り」ということもあって物凄い人ばかりで、まともに神輿を見ることが難しく、写真もベストポジションなどは報道関係者(?)などがしっかりキープしていて、良い写真を撮ることも出来ませんでした。

次回は、是非リベンジしたいものです。



神輿の列はずーっと先まで続いています



こんなかわいい神輿もありました♪



## 委員会だより

### 事業企画委員会より行事案内

#### ●崎陽軒横浜工場見学&懇親会開催のお知らせ

この工場見学は関東でも大人気の一つとなっており予約が大変取りにくく、なんと3ヶ月待ちだそうです。是非ともこの機会にご参加ください!!



絶対満足していただけること間違いなしです。

シウマイ、弁当の製造ラインから歴史やシウマイ弁当の秘密もご覧頂けます。工場見学会の最後にはもちろん、シウマイの試食もありますよー!

席に限りがございますので先着順となっております、ご応募お待ちしております。

<崎陽軒 横浜工場>

〒224-0044 横浜市都筑区川向町 675 番 1 号

日 時：2019年10月17日(木)

14:00～15:30(約90分コース)

集合場所：12:30

集合時間：日枝小学校歩道橋下

人 数：20名(先着順になります)

会 費：4,000円(懇親会 宴会 飲食代込)

懇 親 会：16:00～

※その他詳細につきましては、事務局より別途案内を参照ください。



#### ●経営者セミナーのお知らせ

輸入レコードの卸販売業にはじまり、いまや数多くのミュージシャンを輩出、業界での一大勢力を築き上げたエイベックス(株)より、代表取締役 CFO 林様をお迎えし、経営に対する理念やノウハウをお話しいただく予定です。

講 師：エイベックス(株)

代表取締役 CFO 林 真司 様

日 時：2019年11月12日(火)

講 演 18:00～

懇親会 19:00～

会 場：京急百貨店 上大岡駅店

10階 バンケットルーム

会 費：未 定

※その他詳細につきましては、事務局より別途案内を参照ください。



#### 【会員情報】

##### 社名変更

・(株)ジェイコムイースト横浜テレビ局  
⇒(株)ジェイコム湘南・神奈川 横浜テレビ局  
に変更になりました

##### 代表者変更

・横浜信用金庫吉野町支店 支店長交代  
高田 信様 ⇒ 佐藤 英樹様  
・光洋電設株式会社 代表取締役社長交代  
橋本 正男様 ⇒ 野村 裕様  
・神奈川トヨタ自動車株式会社 支店長交代  
倉野 哲様 ⇒ 秋山 浩行様

株式会社カンザイ

代表取締役  
横山 敦子

岡部産業株式会社

代表取締役社長  
岡部 八寿子

港南硝子株式会社

代表取締役  
宮代 茂

大坪工業株式会社

代表取締役社長  
菊地 純恵

高栄企業株式会社

代表取締役  
中村 栄一

株式会社ケイ環境企画

代表  
加藤 寿規

株式会社  
ジェイコム湘南・神奈川  
横浜テレビ局

局長  
上田 康夫

共同写真株式会社

代表取締役  
古賀 正人

税理士法人  
TOS 佐々木会計

代表税理士  
佐々木 哲夫

株式会社五條建設

代表取締役社長  
能條 秀夫

株式会社平岡電機工事

代表取締役  
平岡 久雄

日本濾水機工業株式会社

代表取締役  
橋本 美奈子

千歳自動車工業株式会社

代表取締役  
竹村 統身

株式会社セレベル

代表取締役  
森 研二

有限会社旅館松島

代表取締役  
島田 秀世

株式会社マック

代表取締役  
山本 耕司

株式会社  
ワイシー・ドキュメント

代表取締役  
朝香 雅文

## 編集後記

旧南区総合庁舎の跡地にこれまで南区にはない商業施設が誕生する。利用にあたっては医療や福祉、子育て支援などが含まれ、南区民にとって地域住民に求められる施設ができることを期待したいものです。

南事業会ニュースの運営費は、会員様の広告収入で賄われています。今後とも、ご協力の程宜しくお願い致します。

